

Gran Bretaña y Estados Unidos continuaron siendo los principales países de origen, aunque, en cifras absolutas, ambos registraron una disminución considerable. En 1975, Corea del Sur figuró en décimo lugar por primera vez, lo que refleja la creciente demanda de inmigración a Canadá, secuela de la apertura de una oficina de emigración en Seul en 1974. Guyana figuró también por primera vez entre los diez primeros países de origen de inmigrantes, y todo da a entender que seguirá siendo una fuente principal.

Países fuentes de inmigración

Los diez principales países fuentes de inmigración en 1975 fueron:

	1974	1975
Gran Bretaña	38.456	34.978
Estados Unidos	26.541	20.155
Hong Kong	12.704	11.132
India	12.868	10.144
Portugal	16.333	8.547
Jamaica	11.286	8.211
Filipinas	9.564	7.364
Italia	5.226	5.078
Guyana	4.030	4.394
Corea del Sur	2.843	4.316

El total se repartió casi equitativamente entre inmigrantes varones y mujeres: 92.683 varones y 95.198 mujeres. Casi el 75% de los inmigrantes a Canadá en 1975 eran menores de 35 años.

Definiciones

Se entiende por familiar a cargo patrocinado o con carta de llamada a las siguientes personas: cónyuges; hijos solteros menores de 21 años; esposados; padres o abuelos menores de 60 años si son viudos o no pueden trabajar; nietos, hermanos, sobrinos huérfanos menores de 18 años; o el pariente más cercano cuando el candidato no tenga más familiar a cargo que su cónyuge.

Por pariente recomendado se entiende los hijos solteros de 21 años o más; hijos menores de 21 años; hermanos; padres o abuelos de menos de 60 años; so-

brinos, tíos, o nietos. En cada caso, la solicitud comprende a los miembros más cercanos de la familia del inmigrante que acompañarían a éste a Canadá.

Se entiende por candidato independiente o autónomo toda persona no incluida en alguna de las categorías anteriores de parientes o a cualquier otra persona que solicite entrada en Canadá.

Los refugiados están incluidos entre los candidatos patrocinados o con cartas de llamada, recomendados o independientes, según su situación.

Manejo de desechos nucleares

El Ministerio de Energía, Minas y Recursos, y la Energía Atómica de Canadá Ltda. se han embarcado conjuntamente en un programa a largo plazo para almacenar combustible usado de reactores nucleares y otros desperdicios radioactivos, a fin de manejar segura y económicamente los desperdicios radioactivos resultantes de la operación de reactores nucleares en Canadá.

El programa comprende también el asesoramiento y la colaboración de otras instituciones científicas, públicas y privadas, y las empresas públicas usuarias de reactores nucleares.

El método de eliminación de desperdicios preferido por todas las naciones occidentales es la eliminación geológica, y varias naciones, particularmente los Estados Unidos y la República Federal de Alemania, han realizado estudios sobre esta materia. La eliminación de materias radioactivas se realiza mediante su colocación en cavernas excavadas en formaciones o cuerpos rocosos que impedirán el escape de dichas materias al ambiente durante cientos de miles de años.

Tratado de extradición con Suecia

Allan J. MacEachen, Ministro de Asuntos Exteriores, y Jan Romare, Encargado de Negocios a.i. de la Embajada de Suecia en Canadá, intercambiaron los ins-